

Perception sectorielle face a la necessite d'une vision globale et partagee de l'estuaire de la Seine

Après une phase d'amélioration de la connaissance sur la structure et le fonctionnement de l'écosystème de l'estuaire de la Seine (Phases 1 à 3 du programme Seine-Aval), l'ambition du programme est de voir s'améliorer la restauration des fonctionnalités de l'estuaire. Les projets d'aménagement actuels continuent de maintenir la compartimentation de l'estuaire et sont encore appréhendés de façon trop autonome. Il faut soutenir la réalisation d'un plan de Gestion Globale de l'Estuaire de la Seine et passer d'une vision sectorielle à une vision globale. D'ailleurs, les écologues ne peuvent que partager cette vision écosystémique prônant une approche spatio-temporelle holistique donc globale.

Auteurs du document : Dauvin J. C.

Obtenir le document : Vertigo

Diffuseur des métadonnées : Office International de l'Eau

Mots clés : DEVELOPPEMENT DURABLE, ECONOMIE, ECOSYSTEME AQUATIQUE, ESTUAIRE, GESTION DE LA RESSOURCE EN EAU, PATRIMOINE NATUREL, anthropisation, plan de gestion globale

Date : 2011-12-01

Format : text/xml

Identifiant Documentaire : OIE/32473

Source : N° HS n° 10

Langue : Français

Droits d'utilisation : © Vertigo

Accéder à la notice source :

<https://www.oieau.fr/eaudoc/notice/Perception-sectorielle-face-la-necessite-dune-vision-globale-et-partagee-de-lestuaire-de-la>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/perception-sectorielle-face-a-la-necessite-d-une-vision-globale-et-partagee-de-l-estuaire-de-la-sein0>

Evaluer cette notice: